

保護者の皆様

枚方市立樟葉南小学校
校長 西本 浩樹

タブレット端末の学校への持参について
(各クラスで配付時に説明をしますので、全員配付とします。)

寒冷の候、保護者の皆様には益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。平素は、本校教育にご理解とご協力を賜りまして、誠にありがとうございます。また、これまで、タブレット説明会に来校いただき、ご家庭でストリーム投稿のご確認をいただく等のご協力をいただき、感謝いたしております。

さて、これまで、お子さまのタブレット端末の利用方法等のお知らせをさせていただいてまいりました。タブレット端末については、学校への往復時の持ち物として「重い」と感じるお子さまへの対応や、教室にてお子さまそれぞれの机の中で適切に保管できるようにする等、特に、低学年の子どもたちへの配慮等を慎重に行う必要があると考えております。

一方で、緊急事態宣言の発出に至る状況の中、各報道や枚方市のホームページ等でご存じの方も多くいらっしゃるかと存じますが、枚方市内の各小中学校においても、新型コロナウイルス感染症関連での臨時休業等の措置を行った学校もあります。本校におきましては、これまで新型コロナウイルス感染症予防等について、保護者の皆様にお知らせをしたり、また、保護者の方からもご家庭での様子をご連絡いただく等、お子さまの健康状況等を踏まえ、感染症予防対策を適切に実施するよう心がけ、教育活動を実施してまいりましたが、今後、新型コロナウイルス感染症等の様々な影響を受けることにより、臨時休業の設定を行わなければならない状況になることも考えられます。また、その連絡を、お子さまの帰宅後にミルメール等により連絡する場合も想定されます。

現在の諸状況を踏まえると、臨時休業実施時には、お子さまがタブレット端末を各ご家庭で利用の上、学習できるようにすることが望ましいと考えておりますので、今後の子どもたちへのタブレット端末の持ち物の指示等について、下記のとおりお知らせいたします。タブレット端末の取り扱い等で、特に低学年の子どもたちに負担になることを常に考慮し、適切に指示をしてまいります。ご家庭でご配慮いただくことを含めて、ご理解とご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。

記

1. タブレット端末を学校との往復時（登下校時）の持ち物とすることについて

- (1) 4～6年生は、これまでどおり毎日の学校への持ち物とします。(毎日、持ち帰ります。)
- (2) 1～3年生は、明日20日から毎日の学校への持ち物とします。(毎日、持ち帰ります。)

2. タブレット端末を毎日の持ち物とする上で配慮を行うこと等について

- (1) 子どもたちが学校へ持参する（学校から持ち帰る）教科書等の教室への保管等を検討し、子どもたちの持ち物を減らすことができるよう、各学年で検討を行うようにします。

教室で保管する教科書等について（基本）		○授業実施単元や、曜日によって、左記の教科書等を持ち帰るよう変更を行う場合があります。 ○学校から持ち帰るものが多くなる金曜日等、特に配慮を行うよう心がけます。
1年生	算数 道徳 生活 図工 音楽 書写	
2年生	算数 道徳 生活 図工 音楽 書写	
3年生	道徳 音楽 外国語 書写 わたしたちのまち枚方	
4年生	社会 道徳 外国語 書写 図工 地図帳	
5年生	社会 理科 外国語 道徳 家庭科	
6年生	道徳 音楽 外国語 家庭科 保健体育 書写	

- (2) 教室内の子どもたちの机の中（道具箱）の持ち物の整理指示を行います。
- (3) ご家庭でのタブレット端末利用の課題等は、学年の状況に応じ、適切に連絡いたします。
- (4) 下校後、自宅にそのまま持ち帰ることを想定しております。他の場合（止むを得ず、他所に立ち寄る必要がある場合）、タブレット端末の扱い等、ご家庭で十分ご留意ください。